
 1 

Convenio. 
Acuerdo 
entre dos o 
más 
personas o 
entidades 
sobre un 
asunto.  

Vivero de 
Empresas. 
Edificio 
donde se 
instalan  
nuevas 
empresas o 
negocios.  

Librería 
Virtual. 
Tienda 
donde se 
venden 
libros en 
soporte 
digital.  

  
            

 

 

Acuerdos de la segunda semana 
El Ayuntamiento de Ávila y la empresa Ecoembes han 
firmado un acuerdo para realizar en Ávila el proyecto 
educativo Red EducaEnEco. 

El objetivo del proyecto es enseñar a niños a reciclar 
envases. 

En el proyecto participarán los trabajadores y los alumnos de 
los colegios de Ávila. 

También se pondrán contenedores y papeleras para reciclar 
cerca de los colegios. 

  

También se informó de: 

• El Ayuntamiento de Ávila y la asociación Fundabem han 
firmado un convenio para que cuatro alumnos de esta 
asociación hagan prácticas en instalaciones municipales.  

• Una emprendedora va a abrir una librería virtual de libros 
antiguos en el Vivero de Empresas. 

• Los embalses de agua de la ciudad están llenos. 

 

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Castilla y León. 
Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Castilla y León. 
Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasac 
 
 
 
 
 

La Junta de Gobierno Local aprobó en 
marzo… 

El Ayuntamiento de Ávila 
informa en lectura fácil  
 

 


